



Français :

Depuis 2013, le Laboratoire Innov Effets développe et commercialise à Rezé, près de Nantes, toute une gamme de soins cosmétiques Bio en poudre à reconstituer soi-même. Plus de 20 formules sont proposées: des gommages, masques, masques peel off, soins corps et cheveux, gel douche, shampoing,... Vendus sous les marques Secrets des Fées et Instant Poudré, tous nos produits sont formulés à partir d'extraits de plantes naturels et bio, de principes actifs reconnus et certifié COSMOS ORGANIC.

En petit sachet, en éco-recharge, avec de faible poids d'emballage et surtout sans eau, nos produits préservent la planète.

English:

Since 2013, Le Laboratoire Innov Effets has been developing and marketing in Rezé, near Nantes, a whole range of organic cosmetic powder treatments to be reconstituted yourself. More than 20 formulas are available: scrubs, masks, peel off masks, body and hair care, shower gel, shampoo, etc. Sold under the Secrets des Fées and Instant Poudré brands, all our products are formulated from extracts natural and organic plants, active ingredients recognized and certified COSMOS ORGANIC.

In small bags, in eco-refill, with low packaging weight and above all without water, our products preserve the planet.